

CON LA PROTECCIÓN DE LAS OLAS Y LA VIDA

Socorro Classic se celebra en un entorno de gran valor ambiental.

La organización de este evento es consciente de la sensible situación ambiental del planeta y, en concreto, del archipiélago canario. Vivimos, practicamos nuestro deporte, en territorios insulares con una gran biodiversidad, la cual muchas veces se ve amenazada por la actividad humana. La sobreexplotación de estos recursos naturales está generando problemas en los ecosistemas, las economías y las culturas insulares.

Por coherencia y respeto hacia nuestra tierra y al medio en el que practicamos nuestro deporte, entre los fines de quienes promovemos este encuentro está el minimizar los posibles impactos negativos que se pueden generar en el medio acuático, terrestre y ambiental en el que tenemos el privilegio de desarrollar este evento deportivo y cultural.

Por ello nos hemos organizado para:

Reducir la generación de residuos.

Promover el reciclaje a través de la recogida selectiva de residuos.

Reducir la huella de carbono, la generación de CO2 y el gasto energético. Para ello: se habilitará un servicio de restauración en playa con la finalidad de disminuir los desplazamientos; se ofrecerá opciones de movilidad alternativa; el consumo de agua se ajustará a lo indispensable para el montaje, desarrollo y desmontaje del evento; se aprovechará al máximo las horas de luz para reducir el gasto energético.

Promover la sensibilización y educación ambiental.

Proteger las olas y el medio costero.

Promover el consumo local y el apoyo al comercio de cercanía: apoyándonos en empresas locales del municipio y, en su defecto, de las islas.

Recoger información al finalizar el evento sobre el impacto del mismo (generación de residuos, gasto energético) con el fin de mejorar para próximas ediciones.

Reducir de la contaminación lumínica y sonora, para el bienestar de la fauna costera.

Ofrecer zonas de aparcamiento reservadas para personas con movilidad reducida.

NUESTRO COMPROMISO ES CON LAS OLAS, CON EL MAR, CON EL AMBIENTE, CON LA VIDA.

En aras de hacerles partícipes de estos compromisos, les invitamos a:

Hacer uso del transporte colectivo para acudir al evento. En la web hay información disponible acerca de las diferentes alternativas para organizar su movilidad hacia el evento.

En la medida de sus posibilidades, hacer uso de los servicios de restauración habilitados en la playa para evitar desplazamientos y generación de CO2.

Utilizar los sanitarios habilitados y evitar el gasto innecesario de agua en los servicios sanitarios públicos.

Les invitamos a traer vasos reutilizables desde casa. En próximas ediciones, esperamos poder ofrecerles la opción de adquirirlos en el evento.

Realizar una distribución selectiva de los residuos generados haciendo uso de los contenedores dispuestos para tal finalidad.

Asistir y participar en los talleres y charlas planificados en los que se tratarán aspectos relacionados con la sostenibilidad desde diferentes perspectivas.

Cuidar el entorno privilegiado en el que se realiza el evento.

Disfrutar del espectáculo deportivo y oferta cultural desde el respeto al lugar y al resto de personas que asisten al mismo.